

amadeus

Nota de prensa

AMADEUS ENTRA EN EL ÍNDICE DOW JONES STOXX SUSTAINABILITY

- *Este selecto índice, utilizado actualmente por gestores que administran activos por valor de más de 2.200 millones de euros, analiza el comportamiento de empresas líderes mundiales que operan con criterios de sostenibilidad*
- *Amadeus es una de las siete sociedades del Ibex 35 que cotizan en este índice*

Madrid, 17 de septiembre de 2003: Amadeus, el principal sistema de distribución mundial de reservas o GDS y proveedor tecnológico para la industria del viaje, ha sido seleccionado para formar parte del *Dow Jones STOXX Sustainability Index* (DJSI STOXX), el primer índice paneuropeo que analiza el comportamiento de empresas que aplican criterios de sostenibilidad a la gestión. Este indicador pertenece a la familia de índices *Dow Jones Sustainability*, creados en 1999. A partir del 22 de septiembre de 2003, el DJSI STOXX estará compuesto por 178 sociedades de 13 países y Amadeus será el único GDS representado.

La inclusión en este índice se determina en función del comportamiento de una compañía en términos de sostenibilidad empresarial (*corporate sustainability*), tal y como la definen los creadores de los DJSI (Dow Jones Indexes, Stoxx Ltd. y el Grupo SAM). La sostenibilidad empresarial es un concepto de gestión que crea valor para el accionista aprovechando las oportunidades de negocio y gestionando los riesgos derivados de acontecimientos económicos, medioambientales y sociales.

Actualmente 45 gestores de patrimonio han dado su visto bueno a la familia de índices DJSI como referencias objetivas para carteras que invierten de acuerdo con criterios de sostenibilidad. En total, estos gestores administran actualmente más de 2.200 millones de euros en fondos referenciados a los DJSI, productos estructurados, cuentas reservadas, así como un fondo cotizable que se negocia en Euronext.

José Antonio Tazón, President y CEO de Amadeus, comentó: "El hecho de que Amadeus reúna los requisitos para formar parte del DJSI STOXX es el reconocimiento a la importancia, dentro de la economía mundial, de la tecnología de la información aplicada a los viajes. El equipo y la dirección de Amadeus se enorgullecen de que la compañía sea el único proveedor especializado de tecnología de viajes que cotiza en este índice, lo que refrenda nuestro esfuerzo continuado en crear valor para el accionista".

Amadeus se unirá a las 177 empresas que integran el DJSI STOXX, entre las que se encuentran Swiss RE, BP, Unilever, Volkswagen, Nokia y BT Group. Amadeus se convierte así en la séptima empresa cotizada en el Ibex 35 que ingresa en este selecto índice. El DJSI STOXX clasifica a sus integrantes en 50 segmentos sectoriales y Amadeus ha sido incluido en el segmento Tecnología.

Luis Maroto, Vice President Finance y CFO de Amadeus, destacó: "Este índice es una referencia de primer orden para la comunidad inversora internacional. Estamos convencidos de que la diversificación de nuestro negocio nos ha permitido alcanzar la posición que ocupamos actualmente en el mercado y potenciará nuestras fortalezas de cara al futuro".